



Le Puy-en-Velay le 3 juillet 2025

Communiqué du POI

**Même si Macron ne le veut pas, Même si le préfet ne le veut pas !
Nous manifesterons ce vendredi 4 juillet à 18h00 au Chambon sur Lignon
Pour l'arrêt du massacre à Gaza, pour l'arrêt de la marche à la guerre !**

C'est avec stupeur et colère que nous avons pris connaissance de l'arrêté pris par le préfet de la Haute-Loire interdisant la manifestation au Chambon sur Lignon ce vendredi 4 juillet à 18 heures pour un cessez-le-feu immédiat pour l'arrêt du génocide à Gaza.

Le Chambon-sur-Lignon est une terre qui refuse l'oppression Elle débute avec les camisards résistants à l'oppression royale, puis devient terre de refuge pour les Républicains espagnols qui fuyaient le régime franquiste, comme les militants allemands opposés au régime nazi ou encore les familles juives et leurs enfants en proie à la persécution hitlérienne.

Fidèle à cette tradition, des habitants du plateau, soutenues par de nombreuses associations, de mouvements, partis et syndicats, ont décidé de manifester au Chambon-sur-Lignon pour dire Stop au génocide à Gaza.

Le préfet, sur ordre du gouvernement, veut interdire cette manifestation au nom « *d'une très forte recrudescence des actes antisémite dirigés contre des personnes et des biens* ». C'est dans la droite ligne de la politique du gouvernement Macron minoritaire qui impose à son peuple les contre-réformes détruisant les conquêtes ouvrières et démocratiques, à coup de 49 ter et qui s'accompagne d'intimidations en tout genre des syndicalistes, démocrates qui osent combattre sa politique.

C'est toujours ce même gouvernement qui a multiplié les interdictions de manifester pour l'arrêt du génocide à Gaza avec le même arsenal dont il dispose avec les institutions de la Ve République.

Le Préfet, comme le ministre de l'Intérieur M. Retailleau, suggère un amalgame accusateur inacceptable. Comme le ministre Retailleau, qui mène une campagne incessante avec cet amalgame contre la France Insoumise, campagne largement reprise par nombre de dirigeants politiques de tous bords.

C'est une campagne digne de l'extrême droite !

C'est une campagne qui vise à intimider toutes celles et ceux qui sont horrifiés devant les actes de barbarie perpétrés par Netanyahu et son armée, comme l'utilisation de la faim, les assassinats de masse des enfants, les destructions systématiques des habitations des infrastructures ...

Mais en vain. Le bouillonnement du peuple a bousculé toutes ces interdictions. Le gouvernement n'a pas été en mesure d'arrêter le mouvement pour un cessez-le-feu immédiat, l'arrêt des livraisons d'armes au gouvernement Netanyahu. Pour preuve les dizaines de milliers de manifestants réunis en quelques heures pour la libération de Rima Hassan et de tout l'équipage de la Flottille de la liberté.

En France, les citoyens et citoyennes mesurent à quel point il est urgent de faire barrage à la surenchère guerrière de Macron qui vient de déclarer vouloir dépenser 100 milliards par an pour la guerre.

Demain, convaincus de l'urgence d'un cessez-le-feu immédiat pour sauver les femmes, enfants vieillards et hommes Gazaouis, nous manifesterons, Monsieur le Préfet, ne vous en déplaise.

Nous refuserons de nous soumettre.

C'est ce qu'on fait les habitants du Chambon-sur-Lignon en 1940.

Alors, oui, demain, nous marcherons dans leurs pas, parce que le massacre à Gaza doit cesser, parce qu'il est urgent d'arrêter la marche à la guerre que veut nous imposer Macron.

Toutes et tous à la manifestation !